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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  我らの生業 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。今日の話しはこれしかありませ

ん。今週の３月１１日で東日本大震災から１０年とな

ります。東日本大震災は２０１１年３月１１日（金曜

日）１４時４６分に発生しました。マグニチュード９

という巨大地震で、発生時点において日本周辺におけ

る観測史上最大の地震だそうです。死者・行方不明者

は関連死を含め２万２０００人の方が亡くなっていま

す。建築の全壊・半壊は合わせて４０万戸以上です。

地震発生直後のピーク時において避難者は約４７万人、

停電世帯は８００万戸以上、断水世帯は１８０万戸以

上、いまだに避難者は４万人以上いるそうです。凄ま

じい被害です。 

その上、東京電力福島第一原子力発電所事故が起こり

ました。今後、すべての廃炉が完了するのは何時にな

るのでしょうか？気の遠くなる作業が必要です。多分

自分が生きているうちに廃炉作業は完了しないでしょ

う。考えると本当に切ない想いで一杯です。 

地震発生時の事は皆さんも良く覚えていると思います。

私はその時、同業者の人と事務所に居ました。小学校

３年生の子供が学校から帰っていて２階に居ましたの

で、すぐ１階に降りて来いと叫んで１階に呼びました。 

その後、いつでも外に逃げられるように入口を開け、

TV で状況を見ていました。津波で逃げ惑う人たちの様

子が TV に映し出されていました。住民たちを非難さ

せようとしていた消防団なのか警察官なのか分かりま

せんが、津波にさらわれる様子が映りました。その時

の悲しい状況は今でも娘も覚えていて、震災の話しに

なると必ずその話題になります。 

以前もお話をしたことがありますが、今から２年ほど

前に家族で東北の松島に旅行をしました。皆さんも松

島に行ったことがあると思いますが、松島は日本が誇

る絶景の一つです。松島で泊まった次の日、松島の先

にある大高森（松島の絶景を見渡せる半島の先の小高

い山です。）その大高森に車で向かう途中に震災の様子

が分かる地域を通過しました。聞くと見るとはやはり

全然違います。海岸付近あたり一面何も無くなってい

ました。その時の様子は今でもはっきり覚えています。

半島の先にある大高森の上から見た絶景は松島側と反

対側で対照的でした。反対側は何も無くなっている状

況でした。その後壊滅的な被害に遭い高台に移転した

仙谷線ののびる駅も見てきましたが、話が長くなるの

でもう止めます。次回機会があったらお話しします。 

 今日の例会から通常の例会に戻ります。皆さんと食

事ができるので楽しみです。 

 その後、望月会長エレクトの卓話があります。 

よろしくお願いします。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／ウメ（バラ科）／ストック（アブラナ科） 
原 産 地／中国    ／ヨーロッパ 
花 言 葉／高潔な心  ／愛の絆・永遠の愛 
生 産 地／南区味方  ／南房総市 
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2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年３月第２例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年３月９日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・ロータリー財団地区補助金予約申込終了の連絡 
 正式申込みは 4/25締切 
・COVID-19感染防止啓発のお願い 
・米山カウンセラー研修会開催のご案内 
  東村 里恵子君出席の予定 
・メンバーの坂爪慶君の愛猫迷子のご案内 
 
＜委員会報告＞ 
ございませんでした。 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者８名中１名メーキャップ 

  のため６９，５７％に訂正 

 

・本日は会員２３名中名出席１４名で６０，８７％   

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話担当 望月 治会長エレクト 
昨年１２月の「ロータリーの友」に掲載された[どうな
る？クラブの今後！]から記事にあったアンケート結
果をもとに今後の対策などをお話しいただきました。 
・会員の増減について 
・他クラブの例会の工夫 
・他クラブの活動内容 
・今後の活動について 
当クラブは様々な対応を行っているのでもう一工夫し
て改善したい。 
一人で考えるのではなく多く集まれば知恵も生まれ
る！ 
やらされている気持ちでは無く率先して行動する事が
大切。 
クラブ改善について様々お話しいただきました。 
最後に、メンバーの方のお宅に何ヶ所か伺い、その中
でも風間さんのお宅の素晴らしさについて詳しく説明
されました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

・今日から通常の例会スタイルです。 

COVID-19!コビットだかチョビットだか分かりません

がもう少し、もうチョビット頑張りましょう！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・メンバーの坂爪慶さんの愛猫レオ君が逃げてしまい

ました。新町の実家からです！探しています。見つけ

たら連絡先に電話お願いします。 

                 諸橋 敏松幹事 
 
本日の合計  ３,０００円（累計１３５,０００円） 

 

財団ボックス 

・通常例会に戻り良かったですね 

本日 財団 BOXを廻させていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

             川名 一弘君 

コインボックス １，８１１円 

 

本日の合計  ２、８１１円（累計  ４３，４１８円） 

 


